

Lesion ordinaria supletoria en la Ciudad de Talavera del 4 de Octubre de 1914 de la Peña a cuatro de No-

Presidente
R. Alcalde
Ferientes
Sr. Varquez
Correchano
Regidores
Sr. Montero
Simones

viembre de mil novecientos catorce y hora de las diez de la mañana se reunieron en las Salas Consistoriales bajo la Presidencia del Sr. Alcalde don Donato Vidarte Varquez los señores que al margen se expresan individuos del Ilustre Ayuntamiento Constitucional de la misma; no habiéndose verificado por hallarse en uso de licencia don Juan Fran^{co} Caberas de Herrera y por enfermedad e impedimento justificada de los señores don Cesar Garcia, don Manuel Riquelme, don Vicente Laragora, don Martin Barrio, don Alejandro Monterola, don Federico Rodriguez, don Angel Riestra, don Pedro Moro, don Joaquin Megueras y don Valentin Cepeda. Constatados en la sesion publica supletoria a la ordinaria del dia elos que no se celebró por falta de tres concejales, trataron y abordaron en esta la siguiente.

Cuentas por varias cuentas Se dio lectura de las siguientes cuentas:
1. Cuentas por suministro de víveres para el Hospital municipal en las siguientes fechas: semana del 5 al 11 de Octubre; visitador don Aquilino Ferrnuez por 204 ptas 98 cmts.; semana del 12 al 18 de Octubre; visitador don Angel Riestra por 80 ptas 08 cmts.; semana del 19 al 25 de Octubre visitador don Francisco Montero por 175 ptas 20 cmts. y semana del 26 de Octubre al 1.º de Noviembre, visitador don Pedro Varquez por 138 ptas 48 cmts.; una de don Alvaro Fernandez por

246 ptas. 96 cents importe de 686 litros de leche de Vacas suministradas para el Conventorio La Pota de Leche durante el mes de Octubre proximo pasado y otra de San Agustina Meruquán por 266 ptas. 05 cents importe de computuras ejecutadas en los carros de la limpieza pública en las fechas y por los conceptos que detalla en la misma. La Corporación aprobando estas cuentas acordó se expidan los respectivos libramientos para sus pasos.

Formales de la semana anterior } También se dio cuenta y fueron aprobados las relaciones de formales suvertidos y satisfechos en la semana anterior por las cantidades y conceptos siguientes: 36 ptas. 78 cents en la conservación de los parques y jardines del Prado; 10 ptas. 75 cents en obras del Albañilería en el Matadero público; 32 ptas. 50 cents en el empedrado de la calle de San Bartolomé; 10 ptas. 80 cents en el estendido de escuadras al Puente del Río, e igual cantidad por el mismo concepto en la semana que terminó el 24 de Octubre proximo pasado.

Secorro a los presos } Igualmente se dio cuenta y fue de arreito nuevo } aprobada la relación de los sacros en metálico suministrados a los que han sufrido pena de arreito nuevo en el mes de Octubre ultimo por valor de 11 ptas. 90 cents.

Escrito del Jefe de la Compañía de Carreteras } Se dio lectura de un escrito del Jefe de la Compañía de Carreteras Don Estanislao Barragán manifestando que por virtud

de la vacante de Emilio Pevé que desempeñaba el cargo de Capataz de la brigada de Mauga de salvación, se designó al Sr. Ayuntamiento de regular de los dividendos de la Compañía el que ha de desempeñar dicho cargo, la Corporación municipal acordó que el Sr. Presidente de la Comisión que sustituye en lo referente al servicio de incendios de acuerdo con el Sr. Jefe de la Compañía de Bombas, pasase la designación que se solicita en el escrito al que se ha dado cuenta.

Adquisición de efectos para el Hospital municipal } Siendo una carta presentada por la Srta. Superiora del Hospital municipal en la que expresa ser necesario adquirir pedales y poca de masi para las camas de las enfermeras, acordó que la Comisión de Beneficencia designe la adquisición de los efectos que se solicitan.

Subasta de los pastos de la Yeta de la Alameda } Siendo la época oportuna y siguiendo la costumbre de años anteriores se acordó proceder a la venta en pública subasta previa la oportuna tasación de los pastos de la Yeta inmediata a la Alameda de Ponce facultando a la Comisión de Arbitros para formular las condiciones y elegir día y hora para la subasta. Seguidamente el Sr. Pároco hizo interposición a la Presidencia si la Comisión de Hacienda había formulado ya el proyecto de Presupuesto municipal ordinario para 1915, puesto que en vista de lo obrado de la

época. Debuera citar ya aprobados tanto por el Ayuntamiento como por la Junta municipal. Y de este modo no se olvida el caso de que con precipitación y sin meditada estudio haya que practicar dichas diligencias.

El Sr. Alcaide como Vocal de la Comisión por no hallarse presente: otros individuos de la misma incluyó el Sr. Presidente, contestó al Sr. Corredor que ya se hace constar en el acta de la sesión anterior aprobada en este día, las causas que motivan el que no se halla presentado el aludido proyecto interesando del Sr. Alcalde interponga su autoridad para que los Sr. Vocales que no concurren a conferenciar con los demás el ya repetido proyecto de Presupuesto, lo verifiquen; para de este modo poder la Comisión cumplir con dicho precepto legal.

El Sr. Alcalde lamentándose de que a las sesiones que celebra la repetida Comisión de Hacienda, no concurren algunos de los Vocales de la misma que pudieran muy bien por su práctica y conocimiento en la clase de asuntos de que se trata cooperar a la formación del mencionado documento, contestando a la interpelación formulada por el Sr. Corredor y reiterada por el Sr. Alcaide, expresó adoptará las medidas que la Ley le facultaba para que se cumpla tan importante y urgente servicio.

Con lo que y no habiendo mas asuntos
de que tratar se levanto la sesion enten-
diendose la presente que firman con el
Sr. Alcalde Presidente los expresados
Dns. Concejales de que yo el Secretario
del Ayuntamiento certifico.

Sesion ordinaria supletoria En la Ciudad de Talavera
del 11 de Noviembre de 1914 de la Reina a once de No-

Presidente
Sr. Alcalde
Ferrientes
Sr. Varguer
Sr. Garcia
Regidores
Dns. Montero

viembre de mil novecientos catorce y hora de
las diez de la mañana se reunieron en las
Salas Comunitarias bajo la Presidencia del Sr.
Alcalde Don Maria Vidarte Varguer los Dns.
que al mundo se expresan individualmente del
Ayuntamiento Constitucional de la
misma; no habiendolos verificados por pa-
llarse en uso de licencia Don Juan Grau-
Cabezas de Herrera; y por enfermedad e
impedimento justificando los Dns. Don
Miguel Comochans, Sr. Matias Carrion
Don Federico Rodriguez, Don Alejandro Man-
terola, Don Vicente Laragona, Don Angel Rio-
tra, Don Anastasio Remener, Don Pedro